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★ 条例 等         
府中市と受託施行者との間におけるモーターボー

ト競走施行に伴う勝舟投票券の場外発売及び払

戻の事務の事務委託について 
総務 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ × 

モーターボート競走施行者と府中市との間におけ

るモーターボート競走施行に伴う勝舟投票券の場

外発売及び払戻の事務の事務委託について 
総務 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ × 

東京都市公平委員会を共同設置する地方公共団

体の数の減少及び東京都市公平委員会共同設

置規約の変更について 
即決 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

府中市基金条例の一部を改正する条例 総務 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ × 
府中市民保養所条例の一部を改正する条例 文教経済 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 
府中市立八ヶ岳府中山荘条例の一部を改正する

条例 文教経済 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

府中市農業委員会の選挙による委員の定数条例

の一部を改正する条例 文教経済 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

府中市心身障害者(児)福祉手当条例等の一部を
改正する条例 即決 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

府中市下水道条例の一部を改正する条例 建設環境 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 
建物の買入れについて 厚生 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

★ 予算         
平成 17年度府中市一般会計予算 予算特別 可決 ○ ○ ○ ○ ○ × × 

他に補正予算と各特別会計予算が議案となりました 
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平成１７年度予算 
 

 

府中市の豊かさを何に生かすか 

 

 

＜１７年度予算の概要＞ 

◆ 一般会計の予算規模は、743 億 6000 万円で、前年度比較 10.1％の減。 ご意見ご声援をよろしくお願いします！ 

TEL◆042-335-0097 / FAX◆042-361-9856 / Email◆sugimura@sea.sannet.ne.jp 
URL◆http://www.fuchu21.gn.to / カンパ口座◆郵便振替 00150-1-102251 

◆ 前年度の減税補填債借換え分を除くと、実質 3.7％の減。 

◆ 歳入では、個人市民税をはじめ市税が伸び 1.7％増を見込む。 

◆ 基金の取崩額は 25 億円。一方で 8億円を積立て、基金残高は 390 億円。 府中市議会議員・民主党・府中の元気 

杉村康之/プロフィール 
昭和 44 (1969)年 2月 19日生 (36才) 
日鋼町に育ち、現在栄町在住。府中一小、府中四中、国立高校、青学大卒。 
その後 日本新党の活動に参加、山田ひろし衆議院議員（現杉並区長）の 
公設秘書を経て、平成 11年府中市議選に無所属で初挑戦。 
平成 15年府中市議選に自由党で初当選。民由合併を経て、現在民主党に所属。 

◆ 三位一体改革により税源移譲が8億円弱、補助金削減が7億5000万円。 

◆ 特別会計は 8会計中、国民保健・介護保険・競争事業の 3会計が伸び。 

◆ 歳出では、教育費が学校教育ネットワーク、３中改築などで 11.3％増。 

◆ 民生費が、子育て支援や介護予防の充実で 1.7％増。全体の 42.2％。 

◆ 個別の事業では、事業の見直し・廃止により 1 億 2 千万円を削減する

一方で、新規・レベルアップ事業により 7億 3 千万円の増。 

発行所：市民フォーラム 〒183-0051 府中市栄町 2-14-21-101 



府中市の豊かさとは  

 
 

平成 17年度予算の質疑 
Ｑ．めばえコンサートのサポーター制度はよい企画だが、その効果は？ 
Ａ．現在サポーター数は 140人。コンサートの入場者数が、サポーター制度

導入前の 191人から導入後の 479人に大幅に増えた。 
Ｑ．現在、テニスコートや文化センターの予約をキャプテンシステムで行って

いるが、動作が非常に遅いし、教育センターなど予約できない施設もあ

る。インターネットを利用した使い勝手のよいシステムに変更できないか？ 
Ａ．キャプテンシステムを廃止し、インターネット・システムに移行する予定。 
Ｑ．医療センターの休日診療を利用させていただいた。休日なので時間がか

かるのはやむを得ないが、受付するまでに 1時間ほど子供も含めた病人
がみな立ったまま並ばされていた。現場の責任者はどなたか？ 何か起こ

ったときの臨機応変な対応を望みたい。 
Ａ．責任者は医師会会長だが、私どもが休日も現場を見回って混雑の状況は

把握している。対応の不備については改善するよう努力する。 
Ｑ．市内中学の歴史の授業で、「日本は南京で数十万人を虐殺した（南京大

虐殺）」と教えていた。ここにそのプリントがある。南京事件には諸説があ

り、現在の教科書でも数字は特定されていない。教室で一説だけ教える

のは子供に誤解を与える恐れがないか？ 訂正してもらいたい。 
Ａ．南京事件には諸説があり一つの考え方だけを教えるのは問題がある。諸

説があることを教えるよう教員を指導した。 
Ｑ．府中市環境行動指針は努力目標か、達成目標か？ 指針の中に「校庭の

芝生化（草地化）のモデル校を選定」とあるが、その見通しは？ 
Ａ．環境行動指針はむろん達成目標である。 
Ａ．校庭の芝生化は一部の学校の一部の場所でまず実験的に試みている。 
Ｑ．12月議会の一般質問で、「開かれた学校づくりに向けて、学校・親・地域

で考える協議会のようなものを設置する」との答弁があったが、そのスケジ

ュールは？ 
Ａ．17年度中に設置する。 
Ｑ．効果学校給食で米飯とパン食の割合は？ 費用、手間、残渣の量、子供

の人気に違いはあるか？ 
Ａ．週に米飯が２．８回。費用等はメニューによるので一概には言えないが、カ

レーライスなどは人気があり、和食だと残渣の量が増える傾向はある。 

今回の予算委員会で度々話題になったキーワードは、「基金」、「府中ブラ

ンド」、でした。いま府中の財政が非常に厳しいながらも、他市に比べて多

少とも余裕がもてるのは、過去の遺産である「基金」がひとつの要因です。

これまで健全な運営に努めてきた先人の努力に感謝するとともに、今後、有

効に活用していかなければなりません。 

その余裕をいかして、日々の生活を守る福祉の充実は当然のことながら、

それに加えて、他市にはまねできない府中ならではのものを生み出していく

ことが、府中市民のより一層の満足と活力を生み出し、次の豊かさを生み出

すでしょう。それが「府中ブランド」のコンセプトだと考えます。 

具体的には、武蔵国府や熊野古墳、けやき並木などの歴史的遺産、一流の

文化施設と活発な市民活動、自然や農地をいかした緑あふれる住環境の整備、

それらすべてをいかした府中ならではの充実した教育など、ブランドになり

うるものは府中にはたくさんあります。 

とかく「他市の様子を見ながら」となりやすい府中の行政ですが、市民の

様々な活動やアイデア、専門的な知識など、ソフトパワーを結集すれば、日

本一をめざすことができるはずです。全国へ向けて府中モデルを発信し、元

気な府中のまちを一緒につくってまいりましょう。 

 
 
 
 

会派を代表して賛成討論する 

今回の予算は、市民税の増収は見込まれるものの、国保、老保、介護の３特別会計への繰出

金や扶助費の増加が見込まれるなど、厳しい状況にあります。その中でも、枠内予算配分を試

行してスクラップアンドビルド行ったり、厳しい競争事業から６億円の繰り入れを盛り込むなど、努

力のあとが目に見え、４４の新規事業を含め適切に予算配分されているものと評価します。 
今予算委員会では、「基金」がたびたび話題になりました。「基金」は、府中市の特徴の一つ

である「豊かさ」の表れであり、骨太財政の裏づけとなるものであります。将来財政負担が増加傾

向にあるのが若干気にかかるところでありますので、将来を見据えて有効に活用していただきた

くようお願いいたします。 
それぞれの施策について、我々の要望も数多く取り上げていただきました。目の前の

生活や福祉の充実は当然のこと、学校の少人数指導の拡充、図書館資料のインターネッ

ト予約、中央図書館の教科書閲覧コーナー設置、文化センター等の利用時間の弾力的運

用、校庭の一部芝生化、上円下方墳と国庁の保存・解明、等など、市民に快適さと安心

を与え、将来に向けて元気を生み出す施策がバランスよく打ち出されています。 
歴史と伝統、豊かさ、緑と自然、など様々なものを府中ブランドとして磨き上げ、ソフトパワーを

ますます結集し、市民が元気になる。そしてこれを外にも大いに PRし、府中に訪れてみたくなる
ような、住んでみたくなるような魅力的な街に向けて、本予算は力を発揮するものと思いますの

で、本予算に賛成するものであります。 


